

Antrag

Vorlage: AT/0101/2022				Datum: 06.09.2022		
Verfasser:	05-Ratsfraktion FW			Az.:		
Betreff: Antrag FREIE WÄHLER Ratsfraktion: Vertikale, mobile Grünanlagen für Straßen und Plätze in Koblenz						
Gremienweg:						
22.09.2022	Stadtrat		einstimn	nig mehrhe	itl. ohne BE	
			abgelehr	t Kenntni	is abgesetzt	
			verwiese		geändert	
	TOP	öffentlich	Enth	altungen Gegenstimmen		

Beschlussentwurf:

Die Stadtverwaltung soll Möglichkeiten für vertikale, mobile Grünanlagen prüfen und dem zuständigen Ausschuss vorstellen. Zudem sollen entsprechende Kostenschätzungen zu den Haushaltsberatungen 2023 vorgelegt werden.

Begründung:

Vertikale, mobile Grünanlagen können das Stadtklima verbessern und die Aufenthaltsqualität an Straßen und Plätzen aufwerten. In der Landeshauptstadt Mainz wurde testweise ein Grün-Container der Firma Helix aufgestellt. Dieser hatte eine Pflanzenvielfalt aus Efeu, Minze, Geranien, Thymian und vielem mehr zu bieten. Bewässert über einen 1.000 Liter-Tank und Pumpe.

Dieses oder andere Modelle vertikaler, mobiler Grünanlagen sollen im Ausschuss vorgestellt werden. Hieraus könnte in einer Diskussion auch ein gemeinsamer Beschlussvorschlag für die Haushaltsberatungen 2023 entstehen, um im kommenden Jahr das Stadtklima durch entsprechende Anlagen zu verbessern.

Die Testzeit von vier Wochen kostete die Landeshauptstadt Mainz 9.000,- € - 10.000,- €. Daher sollte die Verwaltung entsprechende Vergleichsangebote einholen und dem Ausschuss vorstellen, um einen nachhaltige Investition tätigen zu können.

Auswirkungen auf den Klimaschutz: positiv